

登別市立若草小学校だより



若草

令和4年  
3月24日  
第13号  
(最終号)

学校教育目標

- たくましい子 (徳)
- 考える子 (知)
- 健康な子 (体)

## 「毎日楽しく通っています」 (よりよい学校づくりのためのアンケートより) ～1年間のご支援ありがとうございました～

校長 大熊 龍也

今年度の新型コロナウイルス感染症対策に係る対応、とりわけ行事等の変更等につきまして、ご理解・ご協力をいただきありがとうございました。

学校では、感染拡大による子どもたちの心身のケアと当該学年で学ぶべき内容の確実な習得のため、登別市教育委員会と協議の上、感染防止対策を講じながら、「新しい学校の過ごし方」のもと教育活動を進めてまいりました。限られた活動の中ではありましたが、子どもたちの元気あふれる笑顔に接し、教職員一同が逆に元気をもらえた日々でした。

6年生は、「卒業プロジェクト」として、全校の清掃や在校生へのメッセージ作成などを事前に行い、規模の縮小と時間の短縮をした形ではありましたが、卒業証書授与式で大変立派な姿を見せ、さわやかに卒業していきました。保護者の皆様、地域・関係団体の皆様に感謝申し上げます。

新しい年度 やはり大切にしたい「安全」と「新しい学び」

さて、今年度の若草小学校の教育活動が終了しましたが、次年度も引き続き新型コロナウイルス感染症対策を踏まえた上で教育活動を行うことは避けられませんので、まず、第一に子どもたちの安全を重視し、子どもたちの『心身のケア』という点について引き続き、気を付けてまいります。

学習については、「新しい学校の過ごし方」のもとで、新学習指導要領に対応した新しい学びにつながる指導を継続してまいります。今年度は一人一台端末の本格的導入により、日々の授業の中でその使用頻度が増えました。そうしたデジタル機器のよい面を取り入れつつ、温かい心の交流も大切にしながら、これからの時代を生きていく子どもたちに必要な力を身に付けられるように指導してまいります。

保護者の皆様や地域・関係団体の方々へ 感謝とさらなる「共育」へ

今年度、保護者の皆様や地域の方々、そして関係機関の皆様による様々な形でのお力添えをいただき、私たち教職員も一丸となって、目の前の子どもたちに何ができるのか、何をしなければならぬのかを常に考え続け、精一杯子どもたちと共に過ごしてまいりました。本校の教育活動にご理解とご支援をいただいた保護者の皆様、そして地域、関係団体の皆様のご尽力のお陰をもちまして、限られた状況の中ではありましたが、子どもたちのがんばる姿や笑顔があふれる1年間となりました。皆様に本当に感謝申し上げます。

今後は、まだまだ終息が不透明な感染症への対応を含め、ますます学校と保護者・地域・関係団体がタッグを組み、地域に生きる子どもたちを育む「共育」のスタンスが大切となります。大変な状況が続く中での連携に難しさはありますが、だからこそ「子どもをよりよく育む」目標を共有した「共育」を進め、本校の教育活動を充実させることで、子どもたちにとって、保護者の皆様にとって、そして地域の皆様にとって魅力あふれる学校づくりを目指し、全力投球いたします。変わらぬご理解とご支援を賜りますよう心からお願い申し上げます。

春休み中に大きなエネルギーをためて、新年度それぞれの素晴らしいスタートをきれるよう、大変な中ではありますが、ご家庭での時間を有意義にお過ごしいただければと思います。

「よりよい学校づくりのアンケート」の記述で「担任の先生のことも友達のことでも大好きで毎日楽しく通っています」という回答をいただきました。たいへんありがたいことです。やはり、子どもたちが「学校が楽しい」と感じることは何より大切なことです。こうしたお声に大きなエネルギーをもらい、我々教職員もエネルギーをため、次年度に向かっていきます。

1年間のご理解・ご協力・ご支援本当にありがとうございました。

# 第51回卒業証書授与式



3月18日(金)、晴天の下、開校50周年という節目の年の卒業証書授与式が行われました。今年の卒業式も、新型コロナウイルス感染症対策として、今年度も来賓を招待せず、在校生も出席できない卒業式となりました。

呼びかけや歌はありませんでしたが、52名の卒業生は胸を張って堂々とこの学び舎を巣立っていきました。中学校で充実した日々を送ってくれることを強く願っています。また、保護者の皆様には、卒業生の晴れの姿を見守っていただき、心より感謝いたします。

## ★転出者の紹介～今までありがとうございました！

成田 弘美 先生 ご退職	山岸 大介 先生 苫小牧市立大成小学校へ異動	荒木 美子 先生 ご退職
21歳で小学校教諭となり、39年後の今、退職の時を迎えました。たくさんの出会いに、ただただ感謝の思いでいっぱいです。担任の先生は今日で卒業となります。	子ども達の笑顔と挨拶から元気をもらい、そして、協力して下さる保護者の皆様のおかげで楽しく仕事できました。次の学校でも頑張ります。ありがとうございました。	コロナ禍でも、修学旅行や遠足等の思い出ができました。キラキラの子らとの2年間に感謝です。ありがとうございました。
原 美紀 学校図書館司書 ご退職	坂主 幸治 校務補 ご退職	今年度の離任式は画面越し(リモート)で行いました。子どもたちにとっては人との出会いや別れが人間としての成長に繋がると信じています。たくさんの人たちの支えがあって学校生活が楽しく送れることを忘れないでほしいと思います。
本を通じて子どもたちとふれあった時間は私の宝物です。保護者の皆さまにも、若草小の読書活動を支えていただきました。2年間ありがとうございました。	皆様に支えられて、毎日楽しく勤務させていただきました。大変お世話になり、ありがとうございました。	

## 春休み～元気に明るく過ごそう～

### (1) 学習について

この春休み中は、学校からの宿題等はありません。今年度学習した内容を確実に身に付けるためにも、次の学年に向けて復習を中心に学習を進めさせてください。課題となっている教科への取組が進級学年のスタートダッシュになります。

### (2) 生活について

自転車の使用については、雪がしっかりと解けた上で家庭の判断で使用を決めていただきますようお願いいたします。ブレーキやタイヤの空気圧、サドルの高さなど点検を必ず行って下さるよう重ねてお願いいたします。また、この春休みは、健康観察シートで毎日の体調を確認いただきたいと思っております。健康観察シートは**4月7日(木) 始業式に新担任へ転出ください**。6年生は取り組み、ご家庭で今後の生活改善役立ててください。

生活のリズムを守り、新学期を気持ちよく迎えられるようご指導ください。

### (3) 運動について

体力の向上・維持だけではなく、適切な運動は精神状態の健康につながります。メディアに触れる時間を短くし、天気の良い日はマスク越しですが、外の空気を体の中に取り入れることもお勧めしてください。

#### ◆今後の予定(いずれも、現時点でのものです)

- ◇4月 4日(月) 学級・担任発表(10:00より)
- ◇4月 7日(木) 始業式(8:00~8:15まで登校、給食なし)
- ◇4月 8日(金) 入学式(2~6年生給食開始)

\*現在、令和4年度の年間行事予定をHP上で公開しています。

## 学用品のプレゼント

今年度もコロナ禍のため、PTAの活動が中止や縮小を余儀なくされ、子どもたちが毎年楽しみにしている学級レクも実施できませんでした。そこで、PTA三役の皆様で相談していただき、今年度もPTA学級レクの予算を活用して学用品のプレゼントをすることにいたしました。

発注から袋詰め、配布まで、すべて役員の皆様が進めてくださいました。ありがとうございました。

クロームブックによる学習発表会のご理解とご視聴ありがとうございました。